

Herr Arens verweist darauf, dass der Tagesordnungspunkt "Integriertes Stadtentwicklungskonzept" bereits im Januar 2006 Thema der damaligen Sitzung war.

Nach dem keine neue Vorstellung des aktuellen Sachstandsberichts gewünscht wird, steht Herr Hörst für Fragen der Ausschussmitglieder zur Verfügung.

Herr Hörst teilt mit, dass die Drucksache wieder nur einen Zwischenbericht darstellt und Änderungen jederzeit neu aufgenommen werden können.

Der Ausschuss wünscht eine stärkere Fokussierung der sozialen Infrastruktur bei der weiteren Planung.

Nach kurzer Diskussion nimmt der Ausschuss die Anträge zur Drucksache zur Kenntnis.